

KAKOKITA TIMES

学校通信 加古北タイムズ

兵庫県立加古川北高等学校
教育マネジメント部



新生徒会長 行徳真愛さん インタビュー☆



文化祭の準備で忙しい中、新生徒会長になりました2年行徳さんにインタビューさせていただきました。



☆自己紹介をお願いします

新しく生徒会長になりました2年2組の行徳真愛（ぎょうとくまこあ）です。女子バトミントン部に所属しています。楽しくておもしろいことが好きで、周りの人を笑顔にすることが大好きです！

好きなお笑い芸人は「紅しょうが」です！

☆今回生徒会長に立候補しようと思ったのはなぜですか？

リーダーシップを取ることが得意で、今の学校生活をより盛り上げるために、自分が先頭に立ちたいと思ったからです！周りの人からたくさん応援をしていただいたのも自信につながりました。

☆多くの信任を得て当選しましたが、今の思いを聞かせてください

憧れていた生徒会長になることができて、嬉しい気持ちでいっぱいです。やる気と元気と笑顔100%でがんばります！！

☆具体的にはどんなことをしてみたいですか？

生徒会室前にある意見ボックスを利用したり、今だからできる、クラッシーなどのアンケート機能を利用して、皆さんからの意見をいただき、学校改革をしていきたいです。個人的には体操服を着たまま帰られるようにしたいと思っています。

誰もが楽しいと思える加古川北高校を作りたいです。

☆将来的の夢はなんですか？

私は小学2年生の時から、小学校の先生になりたいと思っています。その時の担任の先生が本当に楽しくて、なりたいと思いました。そのためにもこの生徒会でリーダーシップの力を伸ばし将来に生かしていきたいです。

☆最後に北高の皆さんにメッセージをお願いします。

不安なこともたくさんあるのですが、全力でがんばります！学校で出会ったら、声をかけていただけると嬉しいです。たくさんの笑顔をお届けします！！よろしくお願いします。

生徒会選挙演説

☆以上です、今日はありがとうございました。

笑顔が本当に印象的でした。文化祭も大変かと思いますが、頑張ってください。

6月12日火曜日放課後

